

LOCAL | Vida Social

El prieguense Juan Ramírez “Curro”, designado pregonero de las Fiestas Patronales de Motril 2026

El responsable de mantenimiento de una urbanización de la Costa Tropical, muy querido por sus vecinos y activo en redes sociales, será el encargado de abrir la Feria en honor a la Virgen de la Cabeza

Redacción

Domingo 28 de diciembre de 2025 - 07:38



Motril

vivirá en 2026 unas Fiestas Patronales muy especiales en honor a Nuestra Señora de la Cabeza, que se celebrarán del 8 al 16 de agosto con una completa programación de conciertos, Feria de Día y actos religiosos, según ha avanzado el propio Ayuntamiento de Motril en sus canales oficiales. La gran sorpresa de esta edición llegará con el pregón: el elegido para pronunciarlo será el prieguense Juan Ramírez Torres “Curro”, afincado desde hace años en la Costa Tropical.

Ramírez trabaja como responsable de mantenimiento en una destacada urbanización de Motril Costa, cuyo presidente es

a su vez jefe de la comisión de fiestas que asesora al Ayuntamiento en la organización de los festejos. Ha sido precisamente esta comisión la que ha propuesto su nombre, respaldado por unanimidad tras valorar “su implicación diaria en la vida de la comunidad y su capacidad para representar el carácter abierto de Motril”.

Vecino muy conocido en la zona, “Curro” se ha ganado el cariño de residentes y comerciantes, que lo consideran “un motrileño más” pese a sus raíces prieguenses. Ha participado en numerosas actividades solidarias y benéficas, tanto en la urbanización como en iniciativas municipales, y es habitual verlo colaborando en campañas de recogida de alimentos, acciones medioambientales en las playas o eventos deportivos populares.

Además, Ramírez es muy activo en redes sociales, donde combina humor, fotografías de la Costa Tropical y constantes referencias a Motril, ciudad de la que se declara “embajador espontáneo”, llevando su nombre “por todos sitios” en cada viaje o encuentro que comparte en internet. Ese perfil comunicador y cercano ha pesado también en su elección como pregonero, al considerarse que sabrá conectar con motrileños y visitantes en el arranque oficial de la Feria.

El pregón se celebrará, según el esquema habitual de las fiestas, en los días previos al encendido del alumbrado y la apertura del recinto ferial del Cortijo del Conde, que este año volverá a acoger una amplia programación musical y de ocio para todos los públicos.

Desde la urbanización en la que trabaja, ya se prepara una amplia representación de vecinos para acompañar a “Curro” en una noche que, a falta de la confirmación oficial del Ayuntamiento, muchos dan por hecho que será “el pregón más andaluz, costero y con acento de la Subbética que se recuerde en Motril”.